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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 議会運営委員会 
会議場所 第３委員会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 平成２８年８月２９日（月曜日） 
開 議   午前 １０ 時 ００ 分 

閉 議   午前 １０ 時 ５８ 分  

出席委員 
◎堤 ○藤本 奥野 田中 小島 木曽 石野  ＜西口議長＞＜福井副議長＞ 

（委員外議員）酒井 

執行機関 

出席者 
桂川市長、木村企画管理部長、大西総務部長 

 

事務局 

出席者 

 

門事務局長、山内次長、船越副課長、鈴木議事調査係長、三宅主任、池永主任   

        

傍聴 可 市民１名 報道関係者０名 議員０名（  ） 

会 議 の 概 要 
１０：００ 

〔堤委員長 開議〕 
１ 平成２８年９月亀岡市議会定例会について 

[事務局長 説明] 

 

２ 議案の概要説明について 

１０：０３ 

[市長等 入室] 

[市長あいさつ] 

[企画管理部長及び総務部長説明] 

 

＜田中委員＞ 

 報告に関して、吉川住宅と説明されたが、正式名称は堂ノ前住宅ではないのか。 

＜市長＞ 

 確認して後から報告する。 

 

[市長等 退室] 

１０：４３ 

 

３ 定例会日程 

[事務局長 説明] 

 

４ 開会日（９月５日）議事日程 

[事務局長 説明] 

５ 一般質問通告について 

[事務局長 説明] 

＜堤委員長＞ 

 一般質問の答弁を聞く中で、通告にないが関連した内容について議員がどうしても

質問したい場合がある。議長の権限において整理していただくこととなるが、この

ような場合に質問することについて各委員の意見をいただきたい。 
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＜石野委員＞ 

 現在のところ議長の裁量で進行いただき市長から答弁いただけていると考える。 

＜木曽委員＞ 

 関連する内容の政治的な判断については、答弁いただけるよう議長において整理し

ていただければよい。 

＜田中委員＞ 

 答弁に対して深めたい内容があり、２回、３回と質問する場合がある。通告にない

ので質問できないということにはならないと考える。 

＜藤本副委員長＞ 

 関連する内容として質問できる方がよい。 

＜堤委員長＞ 

 どのような内容でも関連があるとして質問できることとするのはいかがなものか

と考える。議場で判断される議長としてはどう考えているのか。 

＜西口議長＞ 

 関連の範囲を柔軟にとらえ、できる限り市長に答弁を求めていく。しかし、いかが

なものかと思う場合もあり、十分に考えながら進行していきたい。 

 

６ 陳情・要望について 

[事務局長 説明] 

 

７ 決算審査について 

[事務局長 説明] 

＜堤委員長＞ 

 資料№７事務事業評価表について、今年度はこの様式で評価することとしてよいか。 

―全員了― 

 

８ その他 

    ○エコオフィス期間 

    ○写真撮影許可 

    ○本日（８／２９）の予定 

      午後 会派会議終了後 ⇒ 広聴部会、広報広聴会議、広報部会 

    ○議会運営委員会予定 

[事務局長 説明] 

＜事務局長＞ 

 先ほど田中委員から市営住宅の名称について質問があった件について、総務部長か

ら報告があった。正式名称は吉川住宅とのことである。 
 

 １０：５８ 


